

ALCOBENDAS SE ADHIERE A LA RED DE DESTINOS TURÍSTICOS INTELIGENTES

30 enero 2020

El Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas ha aprobado hoy la adhesión a la *Red de Destinos Turísticos Inteligentes* liderada por la Secretaría de Estado de Turismo e impulsada y gestionada por SEGITTUR. Alcobendas se convierte así en uno de los primeros municipios de la Comunidad de Madrid en adherirse a la *Red DTI*, para fomentar en la ciudad un turismo sostenible y de calidad, crear sinergias con otras ciudades y fomentar la colaboración pública-privada.

El Pleno ha aprobado también un reconocimiento extrajudicial de crédito para el mantenimiento de los desfibriladores instalados en edificios municipales del Patronato de Bienestar Social.

Mociones

DOS MOCIONES SE HAN DEBATIDO ESTA MAÑANA EN EL PLENO DE LA

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO

Política de Cookies

PSOE, CIUDADANOS Y PODEMOS HAN PRESENTADO UNA ENMIENDA DE REEMPLAZO A LA TOTALIDAD DE UNA MOCIÓN DE PODEMOS QUE INSTA AL GOBIERNO MUNICIPAL A CONSTRUIR UN PASO PERMANENTE MANTENIDO POR LA NOCHE, ENTRE LA CALLE MIRAFLORES Y LA CALLE SARIÑENA A TRAVÉS DEL PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID. DEBE CONTAR CON LA ILUMINACIÓN SUFICIENTE Y UN PAVIMENTO ADECUADO NO DESLIZANTE, QUE FACILITE EL DESPLAZAMIENTO DE PERSONAS MAYORES O CON MOVILIDAD REDUCIDA.

Se aprueba también una enmienda de sustitución y adición presentada por el PP a una moción de Vox dirigida a favorecer la inclusión en el mercado laboral de las personas con discapacidad intelectual. mediante la puesta en marcha de un proyecto complementario de reciclaje en el Distrito Urbanizaciones, que se extendería más tarde a toda la ciudad. Se incluirá en los presupuestos municipales la subvención de 25.800 euros anuales para que APAMA ponga en marcha el Plan Reciclaje-Inclusión Alcobendas.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO

Política de Cookies

Ayuntamiento de Alcobendas.

Sánchez Sanguino ha anunciado la puesta en marcha de un pan de choque que priorizará 58 medidas urgentes para corregir la situación de colapso que sufre el departamento de contratación «heredada del anterior equipo de gobierno del PP». La comparecencia del concejal de Economía y Hacienda y las intervenciones de los portavoces de los grupos político en la Corporación se puede ver completa en el canal youtube del Ayuntamiento de Alcobendas.

Tras finalizar la sesión ordinaria correspondiente al mes de enero, ha comenzado una sesión extraordinaria con un único punto en el orden del día: una declaración institucional de repulsa a los acuerdos alcanzados por el Gobierno con independentistas y populistas, así como la reprobación de la actuación del presidente del Gobierno por pactar con “los que quieren acabar con el consenso constitucional y la igualdad de todos los españoles”. La declaración ha sido aprobada con los votos de PP, Cs y Vox, y el voto en contra de PSOE y Podemos.

Una vez más, la sesión plenaria ha comenzado guardando un minuto de silencio en memoria de las mujeres víctimas de la violencia machista.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO

Política de Cookies